

## Philipp und Miksch fleißig unterwegs

Fleißig ihre Kilometer sammeln derzeit die Langstreckenläufer Anton Philipp (41) aus Weitnau-Rechtis und Dr. Thomas Miksch (48) aus Kempten, die im Vorjahr bei der Alpenüberquerung („Transalpine Run“) in der Masterklasse gewannen. Beim diesjährigen Rennen (3. bis 10. September) von Oberstdorf nach Latsch (Südtirol) will das Duo vom TV Jahn Kempten seinen Titel verteidigen. Anton Philipp nimmt in der Vorbereitung gleich zwei hohe Hürden in Angriff. So nimmt er am erstmals ausgetragenen „4-Trails“ vom 6. bis 9. Juli teil. Das Bergrennen führt an vier Tagen von Garmisch nach Samnaun (Schweiz). „Das wird eine ganz harte Nummer“, meint der verheiratete Vater von zwei Kindern, der bei der Premiere eines weiteren Laufes mitmischen will: Der Zugspitz-Ultratrail führt am 25. Juni auf 101 Kilometern und 5670 Höhenmetern rund um die Zugspitze. Alternativ gibt es eine 69 Kilometer lange „Kurzrunde“. Diese ist Philipp bereits abgelaufen und hat für das Trail-Magazin einen Artikel verfasst. (ts)



Fleißig auf Achse: Anton Philipp (links) und Thomas Miksch. Foto: Abarr